



Regionaljournal Steiermark



Küchenbrand

Forst | Bezirk Graz-Umgebung: Gestern Nachmittag, 28. März 2013, um 16:00 Uhr, brach in der Küche einer 76-jährigen Pensionistin ein Brand aus. Es entstand hoher Sachschaden.

Die 76-Jährige hatte Wasser zum Kochen auf den E-Herd gestellt. Während sie das Haus verließ, um nach ihrem Hund zu sehen, verdampfte das Wasser vollständig. Durch die enorme Hitzeentwicklung gerieten der Dunstabzug und die Holzschränke oberhalb des E-Herdes in Brand. Die Freiwillige Feuerwehr Kalsdorf, die den Brand löschte, war mit 20 Mann und drei Fahrzeugen im Einsatz. Es entstand hoher Sachschaden. Die Küche wurde vollständig zerstört. Das angrenzende Esszimmer wurde durch den Rauch ebenfalls stark in Mitleidenschaft gezogen.

